
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月の緊急事態宣言を受けての、部活動の停止、臨時休校。ようやく９月から学

校再開となるも、クラスを半分に分けて１日おきの分散登校、１コマ４０分の短縮

授業が続き、生徒も職員もストレスのたまる日々を過ごしておりましたが、１０月

４日からようやく通常登校となり、放課後の部活動なども段階的に再開となりま

した。当日は約２ヶ月ぶりにクラス全員集合となり、元気な生徒たちの声も響き、

ようやく学校にも少しずつ活気が戻ってきました。 

昨年度から続くコロナ禍の影響で何かと制限のかかる日々が続いております。

学校生活においても、教育活動の制限や、行事の中止や延期も相次いでおります

が、生徒たちは、不満を表すこともなく、日常を一生懸命に送っているように見え

ます。１日も早く、制限のない学校生活を送れる日がくることを望みます。引き続

き学校では、マスクの着用、換気の徹底、手洗い、共用部分の消毒等の感染症対策

を徹底した上で、できる限り充実した日々となるよう職員一同努力していきたい

と思います。 

 多くの部活動で夏休みの活動を区切りに、部の中心が３年生から２年生へと変わって

います。ここでは、各部の３年生代表生徒のコメントを紹介したいと思います。 

野球部 

 野球部は県大会出場を目標に、日々の練習や練習試合に取り組んできました。また、

技術面だけでなく、あいさつなどの礼儀も大切に活動してきました。このチームで野球

ができたことはとても良かったです。夏の大会は３回戦で負けてしましたが、とても充

実した３年間でした。 

３年浦船 

サッカー部 

 今年の３年生はほとんどが中学からサッカーを始めたチームで、上級生になったとき

は後輩を引っ張っていけるか不安がありました。それでも部の全員で協力して技術や戦

術を学び、部の雰囲気を盛り上げていくことができました。誰もマイナスなことを言わ

ず、「最後までやりきる」ということを頑張ってきました。この温かい雰囲気のサッカ

ー部でサッカーができてとても楽しかったです。 
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 学校教育目標：まちに生き、自分で自分の生き方を切り拓いていける人を育てます。 

お知らせ 
 

１０月２７日(水)に

鎌倉芸術館で予定し

ていた、合唱コンク

ールですが、昨今の

事情を鑑み、中止と

させていただきま

す。 

 また、１０月２２

日(金)に２年生の遠足

を実施します。場所

は相模湖プレジャー

フォレストとなりま

す。 



陸上競技部 

 １年生の時は、毎日の練習が当たり前にできて、

大会も当然のように開催されていましたが、２年生

になってからは、練習日数や大会が縮小され、次の

目標が定まらない辛い日々がありました。そんな３

年間で、私は当たり前の日常の尊さや、どんな状況

でもあきらめずに積み重ね続ける大切さを学びまし

た。後輩たちには、引退時に後悔がないよう、最後ま

で活動を続けてほしいです。 

３年棟朝 

 

卓球部 

 今年の３年生は１年生の時に市大会で１位になる

生徒もいました。そのため、最初はうまくできなく

ても、みんなで協力して活動したことにより、部全

体のレベルも上がり、男女とも市大会に複数の部員

が出場するなど良い成績も残せるようになりまし

た。とても中身の濃い３年間でした。 

３年出口 

 

 

 

 

 

 

水泳部 

 私は３年間の水泳部の活動を通してたくさんのこ

とを学びました。仲間と協力して良い部活づくりを

目指したり、きつい練習のときは声をかけて励まし

合ったりと常に明るく全員が頑張りました。水泳は

個人競技ですが、１人１人で頑張るのではなく、お

互い教え合ったり、応援をしてタイムが速くなって

いくことを実感できました。泳ぎも泳ぎ以外の面も

成長でき、楽しく活動できました。 

３年重山 

バドミントン部 

 バドミントン部はとても賑やかに、明るく活動が

できました。学年関係なく仲が良く、準備、片付け

などはみんなで分担して行うことができました。時

にはメニューがなかなか進まないこともありました

が、みんな大会に向けて一生懸命練習しました。雰

囲気良く３年間楽しく活動できてとても良かったで

す。 

３年小出・辻 

男子バスケットボール部 

 今年の部員は経験者が少なく、最初は試合に勝

つことができるか不安でしたが、みんな上達が早

く、最後の大会ではあと１つ勝てば県大会という

ところまで勝ち上がることができました。目標の

県大会には届きませんでしたが、３年間楽しく活

動ができてよかったです。 

３年中尾 

男子バレーボール部 

 僕たちは部員全員がバレーボールに対して一生

懸命取り組み、楽しさを追及していました。学年関

係なく楽しく部活動に励んだ３年間でした。技術だ

けでなく、仲間のことを考えて行動する大切さも学

ぶことができました。後輩にはこれからもバレーボ

ールを楽しんでほしいです。 

３年山岸 

女子バスケットボール部 

 今年の女子バスケ部は個性豊かなメンバーばかり

でとても楽しかったです。最後の大会は初戦敗退と

なってしまいましたが、一人ひとり全力を出し切れ

たと思います。問題が起こっても、みんなで解決し

たり、試合で勝った時にはたくさん笑い合えたり、

みんなの応援があったからこそ最後まで頑張ること

ができました。 

３年植竹 

女子バレーボール部 

私はバレー部に入って、技術面だけでなく、心も

強くなったと思います。後輩もたくさん入部し、嬉

しい反面、大変なこともありました。夏の大会の結

果は満足できるものではなかったですが、３年生全

員で試合ができてとても嬉しかったです。今まで支

えてくださった顧問の先生には感謝しかありませ

ん。１，２年生はこれからも頑張ってください。 

３年口羽 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吹奏楽部 

 学校統合、コロナなど大変なことは沢山ありまし

たが、コンクールという大きな目標に向かって心を

1つにして取り組みました。コンクールには部員３

７名で、課題曲「エールマーチ」、自由曲「祈りの

鐘」を演奏しました。結果は支部大会で金賞を受賞

し、県大会に出場することができました。私たち３

年生は文化祭で仮引退します。文化祭ではコンクー

ルで演奏した２曲を演奏するので、楽しみにしてい

てください。 

３年福田 

家庭科部 

 今年はコロナの影響で思うように活動ができませ

んでしたが、１回１回の活動を大切に行いました。

いももちやぎょうざの皮を使ったピザなどを作っ

て、時には職員室の先生方にも料理を渡したりしま

した。「おいしかった。」と言ってもらえると、部員み

んなで喜びました。最後は活動できない寂しさもあ

りましたが、とても楽しく記憶に残る部活動でした。 

３年井上 

演劇部 

 夏の大会の前は発表演目の「ジャンバラヤ」の練

習をたくさんしました。直前まで動きを変えたり、

色々修正を繰り返しました。迎えた大会当日は、ト

ラブルもなく無事に演じ切ることができ、優秀賞を

獲得することができました。3年生の先生方が発表を

見に来てくれてとても嬉しかったです。文化祭でも

発表が残っているので頑張りたいと思います。 

３年相川 

ロボット研究部 

 ３年間を振り返ると波乱万丈な部活動でした。最

初のころはプログラミングの仕方など、分からない

ことがたくさんありましたが、頼れる先輩たちのお

かげでだんだん上達することができました。僕たち

の部活には後輩がいないので、最後は少ない人数で

の活動となりましたが、最後まで楽しく活動するこ

とができました。 

３年及川 

美術部 

 夏に開催した部展では黒と白だけを使った作品を展示しました。文化祭でも展示する予定なのでぜひ見てく

ださい。３年間の活動を振り返ると、いい雰囲気で活動ができ、部活に行くと嫌なことも忘れられるほどでし

た。                                           ３年松川 

１０月１１日(月) 前期終業式・後期始業式 

２２日(金) ２年遠足 

２６日(火) 文化祭(ステージ部門) 

１１月 １日(月) ３年進路保護者説明会  

４日(木)～９日(火) ３年進路面談 

１０日(水) ３年進路用写真撮影 

１５日(月)～１７日(水) 後期中間試験※１，２年生は１６～１７日 

１７日(水) 学校保健委員会 

１８日(木)～２０日(土) ３年修学旅行 ※２２日(月)３年代休 

２９日(月) 生徒会役員選挙 

１２月 ３日(金)～ ８日(水) 三者面談 

２５日(土)～ 冬季休業 


